



きりんぐみだより



尚徳福祉会 坂戸保育園 2018. 11

園庭の木々も葉を落とし、秋が深まり朝晩は肌寒い日も多くなってきました。運動会という大きな行事を経験した子どもたちにはたくましさを感じられるようになりました。この自信を次につなげたいと思います。

そしてこれから寒くなる季節です。寒さに負けず元気いっぱい戸外遊びを楽しんでいきたいと思っています。



おいもほり

待ちに待ったおいも掘りがありました。朝から待ちきれなくてそわそわわくわくの子どもたち。お芋畑の沢山のさつまいもが顔を出しているのをみてみんな大興奮！一生懸命に土を掘り大きなさつまいもをたくさん掘り出すことができました。「大きいね」「たくさんとれたよ！」とリュックにいれて嬉しそうな子どもたちでした。

☆☆☆うわぼき☆☆☆

10月29日から上履きをはいています。春に少しの間履いていたこともあり、なれていますがもう一度お約束の確認をしました。するとトイレの入り口横にある線の中やお部屋中のマットのまわりにきちんと揃えてありました。さすがきりんぐみさんですね！！

～苗植え・種まき～

夏野菜のミニトマトとナス、オクラの次は、二十日大根とほうれんそうを育てていきます。またたくさんとれるといいですね、みんなで大切にお世話をしていきたいと思っています。

★★ハロウィンごっこ★★

ハロウィンの日に穫ったお芋を洗い、くま組さんらいおん組さんが作ったお芋クッキーを魔女から「トリックオアトリート！」と言ってもらいました。お手製のバックにクッキーを入れ、園庭でくま組さん、らいおん組さんとおしくいただきました。



～おうちごっこのしいな～

園庭ではお風呂マットや牛乳ケースを並べておうちごっこを楽しんでいます。「ここは私のお部屋」「あなたはおかあさんね」「私はあかちゃん」と役を決めて、「ご飯食べましょね」などリアルおままごとで盛り上がっています。

